



NOUVELLES CUSM-EBMD POUR LES HME, HGM ET HRV

NOUVEAU Période de ré-certification: 14 août – 14 novembre 2025

La période de recertification annuelle pour les EBMD (Examens de Biologie Médicales Délocalisées) se déroulera du 14 août au 14 novembre 2025. **Pour les employés qui ont certifiés ou recertifiés au cours des 5 derniers mois (à partir du 1^{er} avril 2025), vous n'avez pas besoin de recertifier encore cette année.** Pour maintenir l'accès aux glucomètres, les exigences de ré-certification restent le même:

- Compléter le quiz sur la plateforme AegisPOC™.
- Effectuer de 2 contrôles de qualité.

Veuillez vous connecter à AegisPOC™ pour voir votre statut de certification et compléter les quiz d'EBMD qui vous sont attribués.

Votre identifiant (Operator ID) et votre mot de passe sont généralement tous les deux votre UIN (à moins que vous ne l'ayez changé).

Les liens pour plateforme AegisPOC™ se trouvent sur l'intranet CUSM:

- Pour HME: [Politiques cliniques - Pédiatrique | MUHC](#)
- Pour HGM et HRV: [Politiques cliniques - Adulte | MUHC](#)

Pour les employés ayant **accès à plusieurs sites** : vous n'avez qu'à certifier **une seule fois** sur n'importe quel site où vous avez accès.

Si vous avez des questions ou un problème, veuillez nous envoyer un courriel en **indiquant votre NIU et votre site** à l'adresse suivante: PointofCare@muhc.mcgill.ca



MUHC-POCT NEWSLETTER FOR THE MCH, MGH AND RVH

NEW Re-certification period: August 14 – November 14, 2025

The 2025 Point-of-Care (POCT) re-certification period will be taking place this year from August 14 to November 14 2025. **Employees who certified or re-certified within the last 5 months (as of April 1st 2025) do not need to re-certify again this year.** Please note that for maintaining glucometer access, the re-certification requirements remain the same:

- Completion of applicable POCT quiz on the AegisPOC™ platform.
- Completion of 2 Quality Control levels for Glucometer

Please sign in to AegisPOC™ to view your certification status and complete the POCT quizzes assigned to you.

Your Operator ID and password are usually both your UIN (unless you have changed it)

The links to AegisPOC™ platform can be found on the MUHC Intranet:

- For MCH: [Clinical Pediatric Policies | MUHC](#)
- For MGH and RVH: [Clinical Adult Policies | MUHC](#)

For employees with **multi-site access**: you only need to certify **once** at any site where you have access and advise us by email.

If you have any questions or encounter an issue, please send us an e-mail **indicating your UIN and site** to: PointofCare@muhc.mcgill.ca.

MERCI / THANK YOU

